

## Triste Herbstzeit

Triste Herbstzeit

Der Herbst ist für mich,  
ein zu wenig von dem Sonnenlicht.  
Ein zu wenig von dem Leben,  
nachdem wir alle streben.

Ein zu wenig von dem Blumen blühn,  
die wir Menschen gerne sehn.  
Ein zu wenig an grünem Blätterwerk,  
das die Vielfalt von all dem dokumentiert.

Ein zu wenig von Grüß Gott mal sagen,  
man trifft kaum Menschen an diesen Tagen.  
Ein zu wenig an Bienen brummen,  
die von Blüte zur Blüte summen.

Ein zu wenig Grip auf der Straß,  
beim Motorradfahren überhaupt kein Spaß.  
Ein zu wenig an Weitsicht in die Ferne,  
auch beim Autofahren hät ich das gerne.

Ein zu wenig an Kindergeschrei,  
die streben nach Alberei.  
Es ist einfach zu wenig von alle dem,  
der Herbst war für mich noch nie bequem!

© Veröffentlichung, opy, Auszug aus dem Text et. nur mit ausdrückliher Genehmigung meinerseits!

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)